

Pusieron en funcionamiento moderno carro de comunicaciones

## Amplio despliegue de la Armada en Magallanes ante emergencia



Un amplio despliegue realizó personal de la Armada de Chile en la Región de Magallanes ante la situación registrada ayer.

En la capital regional se activaron de inmediato las coordinaciones en el Centro de Operaciones de Emergencia Regional (Cogrid), donde en representación de la Armada de Chile participaron el comandante en jefe de la Tercera Zona Naval, contraalmirante Jorge Castillo Fuentes; el gobernador marítimo de Punta Arenas, capitán de Navío Litoral Felipe González Iturriaga; y personal asesor técnico de la jurisdicción.

“Estamos operando en coordinación con el SHOA y con presencia en

terreno desde la Antártica. Mantendremos el monitoreo constante del borde costero y contacto con todas nuestras unidades. La alerta continúa en nivel de precaución y se ha suspendido toda actividad marítima hasta nuevo aviso. Estos son fenómenos complejos y dinámicos. Sin embargo, puedo asegurar que la Armada de Chile está trabajando con máxima atención, las 24 horas del día, como siempre lo ha hecho, y particularmente alerta a cualquier variación que pueda producirse”, concluyó el contraalmirante Castillo.

Las capitánías de Puerto de la jurisdicción implementaron los protocolos establecidos, desplegando patrullas de Policía Marítima en el borde costero,

orientando a la población, además de establecer el funcionamiento del sistema de comunicaciones Datamar 2, estableciendo la Capitanía de Puerto de Punta Arenas el sistema en dependencias del Regimiento Pudeto en la parte alta de la ciudad, además de las medidas establecidas para las naves en los terminales portuarios, resguardando la seguridad.

Además de ello, se pudo apreciar en dependencias de Senapred la llegada de un moderno vehículo de comunicaciones capaz de dotar de Internet y de comunicaciones radiales y satelitales ante catastrofes, el cual comenzó a operar de manera inmediata cuando se activó la emergencia.